

## モンテ試合で ヒップホップダンス披露

6月22日、天童NDソフトスタジアムでサッカーモンテディオ山形VS松本山雅戦が行われ、試合前のオープニングセレモニーで中山総合スポーツクラブの子どもたちがヒップホップダンスを披露しました。



当日は中山町民がチケット代半額となる「中山町応援デー」ということもあり、つめかけた中山町民の前で堂々としたダンスを披露し、会場を湧かせていました。



## 戸籍の窓口 6月届出分

### まちの人口 (6月末現在)

**人口 12,026人** (前月比-3人)  
(男5,857人、女6,169人)

**世帯数 3,611世帯** (前月比+3世帯)

人の動き (6月届出分) 出生3人 転入27人  
死亡14人 転出19人

## 中山LOVE!初の異業種交流会



6月7日、「なかやまLOVE飲みッ!」が町内の飲食店で開催され、主に商工業や役所関係者など、中山町にゆかりがあり、町を愛する約40名が参加。中山町について大いに語り合い、交流を深めました。

この交流会は県内の他市町村でも何度か行われているフラットな異業種交流会で、主催の商工会青年部が主にフェイスブックを使って参加を呼びかけました。

黒沼望商工会青年部長は「町内でこのような異業種交流会は初めて。参加者からは非常に有意義だったと好評だったので、今後も機会をとらえて開催し、中山町の活性化につなげていきたい」と話していました。

## 「おしんの生家」 庄内映画村に移築



昭和58年に放送されたNHK連続テレビ小説『おしん』。その撮影地となり金沢岩谷地区で昨年解体された「おしんの生家」が鶴岡市の庄内映画村に移築復元され、新たなオープンセットとして生まれかわりました。

このセットは10月公開の映画『おしん』の中に登場します。ぜひ生まれかわった「おしんの生家」を映画や庄内映画村をご覧ください。



# TOPICS ひまわり広場



まちのホットなニュースをお届けします!

皆さんの身近な情報や写真をお寄せください  
総務企画課情報防災グループまで  
電話662-4899

## 子育てママに好評 子育て支援センターで遊びや交流会

### 小麦粉粘土遊び

6月5日、「小麦粉粘土遊び」が開催されました。家にある小麦粉に水と塩を混ぜ、耳たぶぐらいの固さになったらでき上がり。白い小麦粉と、食紅を入れた赤い小麦粉をのばして、ちぎって、切って、まるめて、子どもたちはパン屋さんになった気分。小麦粉粘土は手軽に作れて口に入れても大丈夫で安全。その心地よい感触に大人も子どもも夢中になっていました。



### 子ども服リサイクルの日

6月3日、「子ども服リサイクルの日」が開催され、子どもたちが着られなくなった服を各自で持ち寄り、お母さん同士で交換し合いました。

支援センターでは初の試みでしたが、「大変助かるので、また定期的に開催してほしい」と好評。

今回は夏服のリサイクルでしたが、季節の変わり目に合わせて今後も年4回ほど開催していく予定です。

### 赤ちゃん和妈妈の日

6月20日、0歳の赤ちゃんとその忙しいママのためにゆっくりと時間を過ごしてもらおうと「赤ちゃん和妈妈の日」が開催されました。

今年度から始まったイベントで、わらべうたあそびやわらべうたマッサージなどをして楽しく遊んだほか、お母さん同士の日々の子育ての情報交換などが行われました。



6月27日には忙しいママたちにリフレッシュしてもらおうと「メンタル・ヨガ」が開催されました。

子育て支援センターのイベント情報はお知らせ版毎月1日号と一緒に配布される「まちのカレンダー」や子育て支援センターサイト「元気-so-date」(<http://www.sodate-nakayama.jp>)でご確認ください。

※お問い合わせ先  
子育て支援センター (なかやま保育園内) ☎662-2510